
第三回海星高校同窓会本部役員会議（令和 4 年 7 月 27 日（水）） 
19:00～20:30 ニューポート 2F 

役員会議事録 
出席者  

服部校長、水谷、金本、近藤、上田、荒木、藤盛、澤田、小川、樋口、岡田充、福井、平野、岡田、山下、麻生、稲田  

合計 17 名    

会長挨拶 
・本日は、新校長となった服部校長が出席する。 

・野球部 OB 総会が開催された。湯浅氏が同窓会に積極的に協力をするとのこと。 

・議事内容として、同窓会だよりのチェックを行いたい。 

服部新校長挨拶 
・今年度から校長に就任した。昨年度迄は教頭であった。1 年前に男女共学となり、活気のある学校となった。女子が安心し

て通学できる学校であると評価されている。 

 

1.各委員会報告 
・広報委員会 

会報誌（上田委員長）……同窓会だよりは、9 月 1 日の発行としたい。 

内容としては、新校長と会長との対談で、校長の人柄が伝わる内容となっている。2～4 面

では、文化祭の歴史を記載し、文化祭を振り返る企画となっている。1973 年から昨年の

縮小開催の各年代における代表的な内容を紹介している。生徒会担当の先生方に話を聞き

まとめることができた。5 面では“マスターズ甲子園”、6～7 面で 12 回目となる“恩師

を訪ねて”を記載した。海星祭でのバザーは行わないことと会計報告を記載した。公告欄

では、安永餅を修正し、松平氏を追加した。 

２頁のラーメン店の内容も募集したい。7 頁の欄外を 5 頁の欄外とし、5 頁では田中やよ

ひ先生のリンクを貼付けたい。 

封筒の見出しを変更した。 

隅々まで読み、修正箇所があれば、金曜日迄に教えて欲しい。 

8 月 5 日に書類を揃え封入し、盆過ぎに発送とし、8 月中に各家庭に届けたいい。学校か

らは、オープンスクール、海外留学、12 月の新校舎竣工記念案内をしたい。 

15,000 部を発行部数とし、先生及び在校生に配布し、封筒は発送分のみとしたい。 

水谷会長   ：同窓会だよりの広告のお礼。松平氏からの広告掲載及び安永餅名称変更

の説明。 

金本事務局長 ：模擬店はしないとのことではなかったか。 

上田委員長  ：学校は、生徒の出店は控えたいが、生徒が関係各所と交渉する機会の場

を与えたいと考えている。 

水谷会長   ：昨年は四日市文化会館でステージによる展示を行った。今年は、校内で

1 日準備をして 10 月 30 日に海星祭を行うと聞いている。保健所の対応

もあるために、藤盛顧問の協力をお願いしたい。 

近藤委員長  ：会計書類を封入したいため、製本できる日がわかれば教えて欲しい。 

荒木副委員長 ：時間がなく取材協力者に内容の確認をしていない。 

上田委員長  ：確認して欲しい。 

金本事務局長 ：封入書類の分け方は。 

上田委員長  ：オープンスクールの案内等は、適齢期の子供の居るであろう、何回生分か

までとしたい。     

稲田事務局次長：修正は上田委員長に報告でよいか。 

上田委員長  ：構わない。 

HP  （岡田委員長）……新校長の挨拶文及び本部役員名簿の更新の 2 点を更新した。議事録は随時更新している。 

FB  （高久委員長（欠））……特になし。 

・名簿委員会（平野委員長）………佐々木筆頭副会長に名簿等の整理をしてもらい、更新をしている。 

・会計委員会（近藤委員長）………配布の『令和３年度桑名三重信用金庫普通口座』により、広告収入、通信費等の説明。 

・事務局（金本事務局長）………前回議事録の説明。 

               上田委員長：前回の議事録で新校舎は 12 月 23 日の竣工予定とあるが、現状況では、12

月 16 日に竣工し、17 日に記念式典を行い、ヤマザキマリ氏が講演を行う予

定となっている。                

2.各特別委員会報告 
・年次役員特別委員会（佐々木委員長（欠））……特になし。                    

・在校生支援特別委員会（星の窓）（生川委員長（欠））……特になし。 

・在校生支援特別委員会（バザー）（関委員長（欠））……特になし。 

・総会特別委員会（福井委員長）……来年度総会日程を１０月１４日、２１日、２８日で調整している。 

                 水谷会長：学校からは、１１月が良いと言われているので、再度調整したい。 

                 麻生副会長：新校舎の寄付が９月で締切るので、お願いしたい。 

3.その他 
・同窓会ゴルフコンペ…水谷会長：１０月２０日（木）に鈴峰ゴルフクラブにおいて、４組づつで８組で開催したい。パーテ

ィ代 1,100 円、景品代 2,000 円としたい。  

・次回の役員会…………9 月 21 日（水）19 時からニューポート 2Ｆで行いたい。 


